

Wer schon einmal von einem Ort zum anderen gezogen ist, weiß über so manche Anekdote - aber auch Schwierigkeiten - zu berichten. Letzteres überwiegt leider.

Zu den sachlichen Aspekten gehört, daß ein frisch "Zugezogener" nicht den Kopf für seine Arbeit frei hat. Viel Zeit, Energie und Nerven gehen durch "Suchen und Erledigen" verloren.

Ein Unternehmen, das Wert darauf legt, daß seine Mitarbeiter von Anfang an voll einsatzfähig sind, tut sich mehr als nur einen wirtschaftlichen Gefallen, wenn es Relocation Services in Anspruch nimmt. Der Gewinn sind bessere Leistung und höhere Motivation.

Zu den menschlichen Aspekten gehört die Eingliederung der Familie in das neue Wohn-Umfeld. Also - das Einleben von großen und kleinen Persönlichkeiten. Keine leichte Aufgabe - denn, fühlt sich auch nur ein Familien-Mitglied nicht wohl, sind belastende Streßsituationen die unweigerliche Folge.

Ein guter Relocation Service kümmert sich um die ganze Familie - mit Herz und Verstand.

Lassen Sie sich zeigen, wie!